

PEMANFAATAN INTERNET DAN BAHAYA PENGGUNAANNYA BAGI SISWA/SISWI SD MUHAMMADIYAH PARAKAN 03

Af'al Sultan Rozi¹, Aldie Hendrawanto², Bagas Adi Putra³, Galan Min Aqshal⁴, Muhamad Rapli⁵, Ricky Tobeli⁶, Rosa Shinta Putri Fairul⁷, Sheilo Marseleno Sumbay⁸, Tofan Febrianto⁹, Yazid Azriel¹⁰, Yono Cahyono¹¹

¹⁻¹¹Universitas Pamulang; Jl. Raya Puspitek No. 46 buaran, serpong, Kota Tangerang Selatan. Provinsi Banten 15310. (021) 741-2566 atau 7470 9855

¹⁻¹¹Jurusan Teknik Informatika, Fakultas Teknik, Universitas Pamulang

e-mail: ¹hitam4547@gmail.com, ²aldiehendrawanto@gmail.com, ³bagasadiputra62@gmail.com, ⁴galan.minaqshal2@gmail.com, ⁵muh.rapli22@gmail.com, ⁶rickytobeli6@gmail.com, ⁷ettca31@gmail.com, ⁸sheilomar06@gmail.com, ⁹tofanfebrianto04@gmail.com, ¹⁰yaziedazriel9@gmail.com, ¹¹dosen00843@gmail.com

Abstrak

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini mencakup pemanfaatan internet dan bahaya penggunaannya bagi siswa dan siswi SD Muhammadiyah 03 Kreatif Pondok Benda Pamulang Tangerang Selatan. Dapat dilihat bahwa penerimaan materi tentang pemanfaatan internet dan bahaya penggunaannya menjadi hal yang sangat penting bagi siswa siswi SD Muhammadiyah 03 Kreatif dalam menggunakan internet. Kegiatan PKM dengan tema "Pemanfaatan Internet dan Bahaya Penggunaannya Bagi Siswa Siswi SD Muhammadiyah 03 Kreatif" dihadiri oleh 15 siswa, dan 3 guru SD Muhammadiyah Parakan 03 Kreatif. Acara ini ditujukan terutama untuk siswa siswi SD Muhammadiyah Parakan 03 Kreatif dengan tujuan menganalisa cara anak-anak dan remaja dalam memanfaatkan internet, menjelaskan bagaimana pemanfaatan internet, dan menerapkan pengetahuan tentang bahaya dan pengaruh buruk internet. Setelah selesai mengikuti pelatihan ini diharapkan para siswa siswi mampu dan bijak dalam menggunakan internet dalam kehidupan sehari-hari.

Kata kunci: Siswa/Siswi, Pemanfaatan, Internet, Bahaya Penggunaannya

I. PENDAHULUAN

Internet (*Interconnected Network*) adalah kumpulan jaringan komputer di seluruh dunia yang saling berhubungan antara yang satu dengan yang lainnya. Teknologi internet ini telah banyak digunakan oleh berbagai kalangan, mulai dari anak-anak sampai orang tua. Banyak pelajar menggunakan internet untuk berbagai keperluan mulai dari untuk bersosialisasi maupun mencari informasi misalnya pendidikan, ilmu pengetahuan, berita, kesehatan, olahraga, game terbaru, situs jejaring sosial untuk mencari teman dan lain-lain. Oleh karena itu remaja, sudah tidak asing dengan istilah: *e-mail, browsing, social networking, search engine,*

blog, website, dan sebagainya. Internet dapat menembus batas dimensi kehidupan penggunanya, waktu, dan bahkan ruang sehingga internet dapat diakses oleh siapapun, dimanapun, dan kapanpun. Berdasarkan perkembangan usianya, remaja tingkat SD dan SMP merupakan remaja awal yang sedang berada dalam krisis identitas, cenderung mempunyai rasa keingintahuan yang tinggi, selalu ingin mencoba hal-hal baru, mudah terpengaruh dengan teman-teman sebayanya (*peer groups*), mulai suka memperluas hubungan antara pribadi serta berkomunikasi secara lebih dewasa dengan teman sebaya, baik laki-laki maupun perempuan. Karena itulah perkembangan internet yang cukup pesat disertai minat yang besar dapat memberikan hasil yang baik dan buruk bagi

mereka tergantung dari aktivitas online yang mereka lakukan ketika mengakses internet.

Para siswa mengungkapkan bahwa terkadang internet mampu mengganggu jam aktivitas yang berguna lainnya, misalnya waktu tidur siang, mengerjakan tugas sekolah, les privat dan lain-lain. Karena di masa pandemic ini memiliki peluang besar untuk siswa menggunakan waktu luangnya untuk bermain internet. Berdasarkan latar belakang diatas menjadikan ketertarikan kami untuk meneliti "Pemanfaatan Internet dan Bahaya Penggunaannya".

II. METODE PELAKSANAAN

Pengabdian Kepada Masyarakat dengan tema "Pemanfaatan Internet dan Bahaya Penggunaannya Bagi Siswa/Siswi SD Muhammadiyah Parakan 03 Kreatif" dilakukan pada tanggal 6 Oktober 2021. PKM ini akan oleh 15 orang siswa, dan 3 guru SD Muhammadiyah Parakan 03 Kreatif. Sebelum acara diadakan, pelaksana dalam hal ini mahasiswa Universitas Pamulang melakukan koordinasi dan survey ke lokasi PKM, guna mengkomunikasikan apa saja yang akan digunakan selama proses PKM.

Subyek kegiatan ini adalah siswa/siswi SD Muhammadiyah 03 Kreatif yang belum mengetahui manfaat dan bahaya internet di kehidupan sehari-hari. Setiap peserta diberikan materi teori dan hadiah. Materi kegiatan meliputi manfaat internet pada kehidupan sehari-hari serta bahayanya. Kegiatan ini memberikan pengetahuan tentang pemanfaatan internet dan bahaya penggunaannya pada kehidupan sehari-hari. Dengan demikian, kegiatan ini akan menambah dan meningkatkan pengetahuan tentang cara berinternet bagi siswa/siswi SD Muhammadiyah Parakan 03 Kreatif.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Pelaksanaan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat dengan tema "Pemanfaatan Internet dan Bahaya Penggunaannya Bagi Siswa/I SD Muhammadiyah 03 Kreatif dilakukan selama 1 hari yaitu sebagai berikut.

Hari, Tanggal: Rabu, 6 Oktober 2021

Waktu : Pukul 09.30-11.15 WIB

Tempat : SD Muhammadiyah Parakan 03

Alamat : JL. Pendidikan RT.03/RW.09 Pondok Benda, Kecamatan Pamulang, Kota Tangerang Selatan, 15416

Susunan acara pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat di SD Muhammadiyah Parakan 03 Kreatif adalah sebagai berikut.

Waktu	Acara	Pengisi Acara	Penanggung Jawab
09.30-09.40	Pembukaan	Pembawa acara	Panitia lapangan
09.40-09.50	Sambutan	Ketua panitia dan Yayasan	Ketua panitia
09.50-10.00	Pembacaan doa	Ketua panitia	Ketua panitia
10.00-10.20	Seminar sesi 1	Panitia acara	Panitia acara
10.20-10.30	<i>Coffee break</i>	Panitia lapangan	Panitia lapangan
10.30-10.50	Seminar sesi 2	Panitia acara	Panitia acara
10.50-11.05	Sesi kuis	Panitia acara	Panitia acara
11.05-11.15	Penutup	Ketua panitia	Ketua panitia

Dari hasil kegiatan yang dilakukan tentang pemanfaatan internet dan bahaya penggunaannya bagi siswa/siswi SD Muhammadiyah Parakan 03 Kreatif hampir semua siswa/i sangat merasa antusias. Hal itu bisa dilihat dari banyaknya siswa/siswi yang mampu menjawab pertanyaan kuis dari panitia. Kegiatan Penyuluhan dan edukasi kepada siswa/siswi mengenai pemanfaatan internet dan bahaya penggunaannya ini sangat relevan dan merupakan bagian yang sangat diperlukan oleh siswa/siswi di masa pandemi seperti ini karna perannya sangat di butuhkan oleh untuk kegiatan sekolah online.

IV. SIMPULAN

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini berlangsung selama 1 hari, yang dihadiri oleh 15 siswa/siswi dan 3 guru dari SD Muhammadiyah 03 Kreatif. Para siswa/siswi terlihat sangat antusias dengan adanya kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang diadakan oleh mahasiswa Universitas Pamulang yang mana bisa dilihat dari banyaknya pertanyaan yang mampu dijawab oleh siswa/siswi SD Muhammadiyah 03 Kreatif setelah menerima materi yang diberikan oleh panitia mahasiswa Universitas Pamulang.

DAFTAR PUSTAKA

- Alcianno, G. (2020). Sejarah dan Perkembangan Internet Di Indonesia Alcianno Ghobadi Gani, *ST. Jurnal Mitra Manajemen*, 5(Cmc).
- Fitri Ayu and Nia Permatasari. (2018). Perancangan system informasi pengolahan data PKL pada divisi humas PT pegadaian. *Jurnal Infra Tech*, 2(2), 12-26.
- Hafid, H. A. (2011). Sumber dan Media Pembelajaran. *Jurnal Sulesana*, 6(2), 69-78.
- Rohaya, S. (2008). Internet: Pengertian, Sejarah, Fasilitas dan Koneksi. *Geopolitics and International Boundaries*, 2(1), 1-16.
- Setiyani, R. (2010). *Pemanfaatan Internet Sebagai Sumber Belajar*. *Dinamika Pendidikan Unnes*, 5(2), 117-133.
- Tobing, S. M. (2019). Pemanfaatan Internet Sebagai Media Informasi Dalam Kegiatan Belajar Mengajar Pada Mata Kuliah Pendidikan Pancasila. *JURNAL PEKAN: Jurnal Pendidikan Kewarganegaraan*, 4(1), 64-73.
- Tomo, S., & Utami, Y. R. W. (2016). Pengaruh Pemanfaatan Internet Terhadap Kegiatan Belajar Siswa SMA Di Surakarta. *Jurnal Ilmiah Sinus*, 14(1), 21-32.